進級おめでとうございます!!

さいたま市立七里小学校校 長 保坂 泰司

お子様の進級おめでとうございます。本日より、令和4年度の七里小学校(創立151周年)が始まりました。

今年度は、安島 俊之教頭先生をはじめ、新たに12名の教職員を迎えてのスタートとなります。一人ひとりの子どもをよりよく成長させるために職員一同一丸となって取り組んでまいる所存であります。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、本日の子どもたちの登校する姿を見て、ひとつお兄さん、お姉さんになった子どもたちにたくましさを感じました。始業式の担任発表では、新たな担任とともにはじまるこれからの学校生活にワクワク・ドキドキ感を隠せずにいるようでした。ぜひ、この気持ちを大切にして1年間を有意義に過ごしてもらいたいと願っています。そのためにも、保護者の皆様には、本校の教育活動について引き続き、ご理解、ご協力をお願いいたします。以下に、本校の学校教育目標についてお示しさせていただきます。

令和4年度さいたま市立七里小学校教育目標は、

○なかよく助け合う子

- ・相手意識をもって行動し、思いやりの気持ちを大切にできる児童を育成していきます
- ○なんでもがんばる元気な子
 - ・運動好きな児童を育成していきます
- ○しっかり考えて学ぶ子
 - ・自分の頭で考え、自分の言葉で表現できる児童を育成するために、学力の基礎的基本的事項の確実 な定着を図ることを大切にします
 - ・話を聞くことで、相手の思いを推論できる児童を育成していきます

とし、その実現に向けて職員一同尽力して参ります。

その他、①「当たり前のことは当たり前に」、「継続は力なり」を大切にしながら、授業に対する姿勢、給食や清掃活動(ひとつ拾えばひとつきれいになる)等がしっかりできる子どもを ②今年度から始まる「教科担任制」や「STEAMS 教育(3~6年生)」において、より確実に学力をそして自ら課題を見つけその解決のために見通しをもって探究的活動に取り組む子どもを 育成していきます。これらの活動が、今はまだ飛行機に引っ張られて大空を飛んでいる「グライダー」のような存在の子どもたちを、将来、自らが自由に大空を飛び回ることができる「エンジンを積んだ飛行機」のように、自らの意志で自ら学びに向かっていくことができるようになるための一助となると確信しております。

最後に、学校やお子様のことについてご心配、ご不明なところがありましたら、まずは学校に相談するよう重ねてお願い申し上げます。

【お願い】本校では、日々の子どもたちの様子「学校ホームページ」に掲載しています。その際、子どもの名前と顔が一致しないよう個人情報保護に努めています。このことについて、不都合がある場合は、学校にお知らせください。